



Jahresbericht des Donatoren Clubs

2007

An Interesse und Bereitschaft, junge Nationalturner finanziell zu unterstützen mangelt es nicht. Aber vom administrativen Aufwand bin ich zu stark beansprucht worden. Ich musste Prioritäten setzen und engagierte mich seit beinahe einem halben Jahr voll und ganz als Verfasser der ENV-Jubiläumsschrift. Die logische Folge war, dass ich das Mandat im Donatoren Club abgab. So bestand die Möglichkeit, eine zusätzliche Aufgabe auf andere Schultern zu verteilen. Mit Freuden darf ich Walter April als meinen Nachfolger bekannt geben. Walter ist eine kompetente Persönlichkeit und kennt die Sorgen und Nöte des ENV bestens. Ich wünsche Walter viel Glück, Erfolg und die nötige Unterstützung bei seiner Tätigkeit im Donatoren Club. Mit einem Neubeginn soll der Club wieder aufleben und die Mittel beschaffen, welche für unsere Jugendförderung so nötig sind. Walter wird sich demnächst mit seiner Aufgabe befassen und sich an bestehende und künftige Mitglieder wenden. Ich kann eine Mitgliedschaft zu diesem Club wärmstens empfehlen!

Mit den eingehenden Geldern wird es möglich sein, unsere Nationalturner-Jugend dort zu unterstützen wo es am sinnvollsten ist. Dies wird Jungturnern und deren Leitern zu gute kommen, die sich am aktivsten für unsere Sportart einsetzen. Jeder Spender, beziehungsweise jedes Mitglied wird sich bald einmal an Erfolgsberichten orientieren können.

Der Club-Vorstand steht für Fragen weiterhin sehr gerne zur Verfügung. Man ist dankbar, wenn sich Interessenten, die nicht direkt angeschrieben worden sind, selber bei der Führung nachfragen. Nach wie vor ist es auch möglich, sich im Internet unter www.env-afgn.ch zu erkundigen und von dort aus dem Club beizutreten.

Allen Freunden des Nationalturnens und ganz besonders den Jungturnern wünschen wir weiterhin gutes Gedeihen.

Peter Scheuber